

**Demande d'un parent / tuteur non-ayant droit
souhaitant inscrire son enfant à un programme
de français langue première**

Formulaire F225c

Page 1 de 2

ENFANT :

Nom : Date de naissance :

École actuelle : Niveau :

Adresse :

École souhaitée :

CRITÈRES D'ADMISSION: ÉLÈVES DE PARENTS NON-AYANTS DROIT

Catégories :

1. Enfant de parents / tuteurs citoyens canadiens, dont un grand-parent parle ou parlait français de son vivant, à condition que les parents / tuteurs s'engagent à promouvoir activement la langue française chez leur enfant tout au long de sa scolarité.
2. Enfant de parents / tuteur non-citoyens canadiens, qui parle, lit et écrit le français selon les exigences de son niveau scolaire, vivant dans un foyer où le français est parlé. Les parents / tuteurs de cet enfant deviendront ayants droit dès l'obtention de leur citoyenneté canadienne.
3. Élève qui participe à un programme d'échange international et parle, lit et écrit le français selon les exigences de son niveau scolaire.
4. Enfant vivant avec son parent biologique non-ayant droit qui vit maintenant avec un citoyen canadien ayant droit.

Limites applicables aux catégories 1 à 4 mentionnées ci-haut:

1. Chaque demande d'admission est considérée séparément par le comité d'admission local.
1. Aucune admission ne doit nuire à la mission ou au caractère acadien de l'école.
2. Un enfant de la catégorie 1 ou 4 ne peut être admis qu'au niveau de la maternelle, à moins qu'il parle, lise et écrive le français selon les exigences de son niveau scolaire.
3. Un enfant de la catégorie 1 ou 4 que les parents souhaitent inscrire à la maternelle et qui a un frère ou une soeur d'âge scolaire fréquentant présentement l'école anglaise ne sera accepté que si son frère ou sa soeur parle, lit et écrit le français selon les exigences de son niveau scolaire

Je demande que le Conseil scolaire acadien provincial offre à l'enfant mentionné ci-dessus une éducation dans un programme de français langue première. Je déclare que les informations que j'ai fournies dans le présent formulaire sont authentiques et exactes. Je suis prêt(e) à fournir tout autre renseignement que le Conseil scolaire acadien provincial pourrait me demander pour établir que mon enfant a le droit de suivre un programme de français langue première offert par le Conseil scolaire acadien provincial.

Nom du parent / tuteur / tutrice (en majuscules): _____

Signature du parent / tuteur / tutrice: _____

Date: _____

Nom du **grand-parent ayant-droit** : _____

Vivant Décédé(e) (Si vivant, veuillez compléter les données suivantes)

Adresse: _____

Numéro de téléphone : _____

Explications au besoin:

En inscrivant mon enfant à une école du CSAP, je m'engage à respecter les politiques et directives du Conseil scolaire acadien provincial et particulièrement la politique linguistique.

Signature du parent/tuteur/tutrice :



Request from a non-entitled parent / guardian wishing to have a child registered in a French first-language program F 225c

CHILD :

Name: Date of birth:.....

Present school: Grade level:

Address:

School to attend:

CATEGORIES :

1. A child whose parents / guardians are Canadian citizens and whose grandparents (at least one) speak French (or spoke French while living), providing that the parents / guardians commit themselves to actively promote the French language during the child’s school years.
2. A child whose parents / guardians are not Canadian citizens, who speaks, reads and writes French according to the requirements of his or her school grade and who lives in a house where French is spoken.
3. A student participating in an international student exchange program, who speaks, reads and writes French according to the requirements of his or her school grade.
4. A child of a biological parent who is not an entitled parent and who is living with a Canadian citizen who is an entitled person.

Limitations applicable to Section B of the admission criteria for Acadian schools :

1. Each registration request will be considered separately by a local admissions committee and must not create a precedence.
2. No registration, nor the total of registrations of children of non-entitled parents ought to infringe on the mission and Acadian character of the school.
3. A child in category 1 or 4 will be accepted in the grade primary French first-language program under the Conseil scolaire acadien provincial. Beyond grade primary, a child will only be accepted in a French first-language program if the child is able to speak, read and write French as per the requirements of a child at the same grade level.
4. Any child in category 1 or 4 whose parents wish to register him/her in a primary French first-language program and who has a brother or sister presently in an Anglophone school may only be admitted in a French first-language program if the child in the Anglophone school is able to speak, read and write French as per the expectations of a child at this level.

.....
I hereby request to have my child accepted in a French first-language program as offered by the Conseil scolaire acadien provincial. I declare that the information provided in the registration form is authentic and precise and I agree to provide any other information that may be required as proof that my child is able to follow a French first-language program as offered by the Conseil scolaire acadien provincial.

Parent/guardian’s signature: _____

Parent/guardian’s name (in print): _____

Date: _____

Name of entitled grand-parent _____

Living _____ Deceased _____ (If living please complete the following)

Address _____

Telephone number _____

If necessary, explanation :

In registering my child in a CSAP school, I agree to fully support and respect the policies and procedures of the Conseil scolaire acadien provincial and particularly the language policy.

Parent/guardian's signature